

---

## Hyundai Staria feiert in diesem Halbjahr Premiere

Hyundai wird noch in diesem Halbjahr seinen neuen Van Staria vorstellen. Er ist sowohl für die private als auch gewerbliche Nutzung entwickelt worden und zeichnet sich durch ein besonders stringentes One-Box-Design sowie die glatten Karosseriefächen aus. Markant sind der großflächige Waben-Kühlergill, der die gesamte untere Fahrzeugfront einnimmt sowie das als Leuchtstreifenband ausgelegte Tagfahrlicht. Zudem liegt die Fensterlinie recht tief. Das volldigitale Cockpit verfügt über ein auf dem Armaturenbrett stehendes 10,25-Zoll-Display und natürlich einen zentralen Touchscreen in der Mittelkonsole. Shift-by-Wire-Tasten ersetzen den Wählhebel. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

---



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

---



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

---



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

---



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

---



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

---



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

---



Hyundai Staria.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

---